



VISITA PASTORAL DE D. ANTONIO

se elaboran los caldos. Reconoció sentirse impresionado por el volumen de esta cooperativa y animó sus miembros a seguir trabajando en este gran proyecto laboral y humano. Los miembros de la junta nos obsequiaron con una degustación de vino de la cosecha de este mismo año.

ENCUENTRO CON JÓVENES

La noche del jueves estuvo dedicada a una reunión en la iglesia con los jóvenes que se preparan al sacramento de la Confirmación. Comenzamos con una oración de ambientación y de acción de gracias a Dios por este momento de gracia que es la Visita Pastoral de un Obispo a una Parroquia. Tras la oración, D. Antonio afrontó las distintas preguntas que los jóvenes le hicieron, sobre la peculiaridad de esta etapa de la vida, sobre su propio testimonio, sobre problemas sociales que están de actualidad, la voz de la Iglesia en estos asuntos. El Obispo se mostró también contento por el ambiente de sinceridad que reinó en el encuentro, que se prolongó hasta bien tarde. De nuevo aparecieron las líneas de insistencia que ha ido proclamando a lo largo de la visita: ánimo, confianza, esfuerzo en la formación necesaria, compromiso de testimonio en



la sociedad en la que vivimos, como creyentes en la vida pública. Otra vez D. Antonio se rebajó al nivel de los jóvenes para entrar en debate, no sin dificultad, propia de la peculiar etapa que significa la adolescencia y el comienzo de la juventud. El lenguaje del Obispo fue directo, sin preámbulos, consciente



de que es un portavoz cualificado de la Iglesia para todos aquellos que quieran escuchar.

VISITA AL ASILO Y HERMANAS FRANCISCANAS

El día 14, a las 8.30 de la mañana comenzaba la visita al asilo de las hermanas franciscanas con la celebración de la santa misa. Después estuvo charlando con los ancianos y visitó la casa que se encuentra actualmente en obras. Terminó la visita desayunando con las religiosas de la casa.

VISITA A ENFERMOS

El día 14 lo dedicó a visitar enfermos, no todos los que a él le hubiera gustado y a todos los que le estaban esperando. No obstante visitó a algunos que disfrutaron de su presencia y recibieron el ánimo para seguir luchando. Aunque muy rápida la visita a cada enfermo sin embargo fue sabrosa. Lo importante fue que todos sí que pudieron oírle por la emisora de la parroquia no sólo cuando dio la unción de enfermos sino también en todos los actos y celebraciones que ha tenido en la iglesia parroquial durante la visita.

ENCUENTRO CON CATEQUISTAS DE JÓVENES

El viernes 14, a las 9:30 de la tarde se reunía D. Antonio con catequistas de jóvenes. Fue un encuentro 'familiar', donde se produjo un rico diálogo, gracias a la intervención de algunos animadores. Comenzamos rezando y se fue presentando uno a uno, con la actividad que se encuentra realizando en este momento. El encuentro había sido prepara-